
Sitzungsprotokoll vom 04.11.2020
Anwesend: Benedikt, Fabi, Jan, Magnus, Nadja, Paul, Colin,

Gabriel, Luis, Anja, Freddy, Moritz, Anna
Protokoll: Colin, Discord

TOP 1: Berichte Emails:
wir sollten die Vorlage der Prüfungsprotokolle online verfügbar machen. Colin schaut am
Dienstag in das FS-Zimmer und besorgt eine pdf des Dokuments, Gabriel lädt die dann
hoch. Studienkommision Lehramt:
Ist es sinnig einen Wechsel von B.Ed. zu M.Sc. zu ermöglichen? Das Problem ist, dass
selbst mit Mathe-Zweitfach 135 Fachleistungspunkte fehlen zu einen 4-jährigen Bachelor.
Folgender Vorschlag wurde weitergeben: Master (2-Jährig) plus 60 ECTS-Punkte aufgla-
gen für einen Wechsel wäre denkbar, nur für Physik Mathe Lehramt Kombi. Dadurch
kann man sich die Zweitstudiengebühren die man beim Erwerb, des B.Sc. hätte sparen.
Normalerweise wenn man unentschieden ist, sollte man die normalen Mathe Module
hören. Damit hält man sich alle Optionen offen. Studienkommission B.Sc.:
Ist am Freitag von 14-16 Uhr. Alle Vertreter werden anwesend sein.

TOP 2: Prüfungsausschuss Thema (siehe Studienkommission Lehramt).
Meinungsbild: Was halten wir von dem beschlossen Vorschlag der Stuko Lehramt: ( 6 | 7 | 0 )

TOP 3: Prüfungen Zapf-Diskussion:
Warum gibt es Klausuren in der Corona-Zeit? Wären alternative Angebote nicht bes-
ser.( 3 | 5 | 3 )
Alternativ Angebote: Projektarbeit, die auch dezentral möglich sind.

TOP 4: Prüfungsprotokolle Kategorisierung:(Vertiefungsrichtung)(Fächer)(Professoren)(Jahr).
Nächster Schritt einscannen der Protokolle.

TOP 5: Serie der Woche Vorlesung Grundkurs 1 ()Jochum/Gutsche)

TOP 6: Nächste Woche Fachschaftssitzung Jan meldet sich für die Sitzungslei-
tung, Nadja fürs Protokoll.

Abstimmungsergebnisse werden in der Form ( dafür | enthalten | dagegen ) angegeben.

Namen in dieser Farbe zeigen Zuständigkeiten an.
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